
 

 

 

 

 

 

 

 

穏やかな陽射しに春の訪れを感じられる季節となりました。今年度も残すところわずか。 

今年度より、PTA 活動を大きく変化させ、創立１５０周年という貴重な１年を迎え、保護者の

皆様にはご理解、ご協力頂き誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

【校長先生より】 

 早いもので、令和４年度の学校授業日も残り１６日（６年生は１２日）とな

りました。さて、令和４年度の PTA活動は、会長様のリーダーシップのもと、学

級役員制から全校立候補制へと大きな変革を遂げた１年でした。加えて、創立１５０周年ということで、春の

運動会のバルーンリリースに始まり、ドリームバス、記念誌作成、秋の行徳っ子祭り、タイムカプセル、サプ

ライズゲスト、行徳神輿、花壇の花植え、そして、２月創立記念日の記念式典…等々、PTA評議員会の皆様に

は大変お世話になりました。深く感謝申し上げます。１７日の卒業式には６年生１３７名が、中学校へと旅立

ちます。どうぞ末永くお見守りの程、よろしくお願いいたします。 

【PTA会長より】 

年度最後に対面で開催することができ、良かったと思います。今年度は 150周年の実行委員としても活動さ

せて頂きました。各役員・各委員の皆様のご協力のおかげで、子供たちの心に残るイベントが開催できたと思

います。この場を借りて感謝を申し上げます。PTAの活動についてですが、任意団体のため強制する活動では

ないと考えています。他校では民間に委託しているようなところもあります。しかし、今回の 150周年のイベ

ントなどについて自分たちで作り上げていくことは大切なことだと思います。今後も保護者の輪が広がるよ

うに引き続きご協力を頂けたらと思います。今年度はありがとうございました。 

【少年補導員より】 

七中学区、妙中学区で活動を行っています。月 2 回放課後、子供たちの下校時の見守り、公園、商業施設、

不審者情報があった場所をパトロールしています。この地区は市川市の中でも不審者、声掛け、付きまといが

多い地区と報告されています。全体的に中学生より小学生の被害が多く報告されています。限られた時間の中

でパトロール活動をしていますが、引き続き地域の皆様のご協力もお願いします。 

【PTA本部より】 

・来年度の新役員について  

 来年度の全役員・役職が決定し、２月に新 PTA本部役員の顔合わせを行いました。 

新しいメンバーと引き続き PTA活動していければと思います。 

・役員/委員特典と卒業式の優先席について 

 該当する保護者の方は、PTA本部にて管理する名簿に名前を記入頂きます。評議員会後に PTA会長‐教

頭先生間で協議の結果、優先席の確保ではなく優先入場をご案内する形に決定しました。 
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【各委員からの活動報告】 

＜１５０周年委員＞ 

記念行事として１年間行ってきました。航空写真、横断幕、ラッピングバス、行徳っ子祭りのスペシャル 

ゲスト、お神輿、タイムカプセル、花壇作成、記念誌発行、そして、150周年記念式典で活動終了となりま

した。式典で流した記念動画(約 3分)、式典の模様(約 1 時間 47分)および式典の舞台裏 PDF は、保護者の

皆様にも見て頂けるよう 3/9にマチコミでリンクをお送りしたので、ぜひ見て頂ければと思います。 

＜選考委員＞ 

 次年度の PTA 役員の選考と募集を行いました。合計 10 回活動し、PTA の体制案内をした後に 1 次募集を実

施しました。その後、細かい説明会を加え２次募集を実施しました。PTAの体制が変わってからの活動のた

め、本部の方にご協力を頂きありがとうございました。次年度も同じメンバーで活動を実施していくので、

引き続きよろしくお願いします。 

＜行徳っ子祭り委員＞ 

 １５０周年記念イベントとしてタイムカプセルという新たなイベントを実施できました。 

 タイムカプセルは 10年後の開封となるため、今後引き継ぎを確実に行っていきたいと思います。 

＜家庭教育委員＞ 

 2/2のアロマフレグランス講座にて、今年度の活動は終了しました。今年度は 3回の講座を実施することが

でき、2/28 のマチコミにて閉級式を行いました。マチコミ配信で講座を案内しましたが、配信だと気付か

れない事もあったかと感じています。次年度に向け、振り返ったことも含めて引き継ぎたいと思います。 

＜ベルマーク委員＞ 

 ベルマーク集計→仕分け→集計→財団への送付までを実施。そして、これまで貯めてきたベルマーク口座残

高から校長先生、教頭先生と相談し商品（以下写真：カラーマット×3、ブックラック×2、台形テーブル×

4 合計税込 441,014 円）を注文しました。また、ボランティアを募って作業の取りまとめを行いました。

2/14に財団へ発送し、今年度最終集計点数（手元集計）は 132,714点でした。 

次年度から毎月１日での BOX回収を廃止し、教室に BOXを置く運用とする予定で、回収タイミングは先生方

と調整して決めていきたいと考えています。 

 

 

 

＜パトロール委員＞ 

 アンケートのパトロール希望地点の振り分け、クラスごとのパトロール表の更新を実施しました。また、次

年度の朝パトロール地点の検討を実施しました。毎月 2 名で活動していましたが、急な用事などの場合フ

ォローできるため、3名体制だったことは良かったと思います。 

＜卒業対策委員＞ 

 先生への記念品の選定を行ったり、イベント映像などの DVD について校内写真を撮って DVD ジャケットに

しました。先生への花束、記念品を PTA会費から捻出させて頂くことになりました。卒業生へ贈る記念品は

トートバックの予定です。 


